
 

番組審議会議事録 

 

    日時  令和４年１１月１７日（木）１０：３０～ 

    場所  萩テレビ（株）会議室 

    出席者 審議委員６名 会社側２名 

 

 [１] 会社側の報告等 

   ○近況報告 

      今年もあと２か月を切った。今年のキーワードは、ウクライナ紛争、円安、コロナ渦。 

      特に 3年目となったコロナ渦で人と人のコミュニケーションが取りづらくなった。 

      エフエム萩を通して情報をシェアしてほしいと実感した旨、話があった。 

   ○今回の審議番組について説明 

    審議番組： 「アフタヌーン 775」 （月～金曜日 14：00～16：50） 

         毎月第４木曜日のレギュラーゲスト、  

         長屋門珈琲カフェティカルの小川真綾さんご出演(15時台の放送）。 

            担当パーソナリティ 久保田桂子(かつらこ) 

     ・対象放送日 9月 22日（木）・10月 27日（火）放送分 

  ・内容  

地元のコーヒー専門店「長屋門珈琲カフェティカル」のスタッフが出演し、コーヒーの

あれこれをたっぷり語る時間。お店の最新情報、珈琲に関する質問に答えるコーナー

などがある。 

 

   [２] 番組内容の審議 

   次のような意見があった。 

 コーヒーに特化した番組だが、コーヒーをあまり意識しないで飲んでいる自分にも興

味がわく内容が多かった。（コーヒーの木の育て方、豆の価格と味の関係、ウインナー

コーヒー、アメリカン、珈琲の日、など） 

 コーヒーにこだわりをもっている人、そうでない人にも、知識欲を掻き立てられる番組

と思った。 

 小川さんの話が奥深く、落ち着いた語り口で快く耳に入る。 

 パーソナリティの表現「コーヒーのにおい」を「コーヒーの香り」と言ってほしかった。 

 話の内容が濃いので、ブレイクタイムとして曲をもっと挟んでほしい。（１時間のうち１

曲だけだったので、２曲くらい入れてもいいのでは？） 



 

 他の回の放送も聴きたくなるような、興味深い内容だった。 

 元々このお店とスタッフのファンなので、より楽しめた。 

 トピックが豊富でおもしろい。ワクワクした。 

 質問コーナーがよい。プロかつコーヒーを愛するものならではの回答で、安心して聴

いていられる。 

 番組内で聴いた内容を、日常生活で活かせた。 

 コーヒー好きなのでとても楽しく聴けた。コーヒーをあまり飲まない人でも飲みたくな

るのでは？ 

 コーヒーのイベントに行った時の話は、自分も体験したかのような気持ちになってよ

かった。 

 すぐにお店にいってコーヒーが飲みたくなった。地元のお店を扱うと、お店に行くきっ

かけにもなりそうでよい。 

 マニアックな内容だけど、分かりやすく説明していると思う。 

 小川さんのトークをもっと落ち着いて聴かせてほしい。（相槌の間をもっと取ってほし

い。お話しにかぶってくるのが少し気になった） 

 

  ＜会社側からの回答＞ 

・ 質問コーナーにもっとリスナーから反応があるよう広報活動に努めたい。 

・ ラジオ放送と同時に Facebook で生配信も行っており、アーカイブで話を

聞けるようになっているためか、より多くの方に視聴いただいているようだ。 

 

[３] その他 

 エフエム萩が撮影場所として使われた映画の紹介をした。 

 

[４] 次回開催について 

  次回は、令和５年１月１２日（木）１０：３０～開催 

審議番組は、毎週金曜日放送のスポンサー番組「ショウイン先生いらっしゃい！」に

決まった。 

 

 

 

 

 


